
27.02.2020 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

die Stadtratsfraktion der AfD ersucht Sie höflichst um die Beantwortung 

der folgenden Fragen: Werden in Speyer ausreisepflichtige Ausländer 

durch die Stadtverwaltung geduldet? Falls nein, Ende der Anfrage. 

Falls ja, wie viele und warum? 

Es wird im letzteren Fall darum gebeten, diese nach Anzahl, 

Herkunftsland und Gründen für die Duldung aufzuschlüsseln. 

Es wird ebenfalls darum gebeten, die Gesamtkosten für die geduldeten 

ausreisepflichtigen Ausländer für die Stadt Speyer zu beziffern. 

Welche Summe von diesem Betrag übernimmt das Land Rheinland-

Pfalz? 

Gegen wie viele geduldete Ausländer wurde in Speyer in den Jahren 
2015 bis heute ein staatsanwaltschaftliches Ermittlungsverfahren 
eingeleitet (Bitte um Aufschlüsselung nach Jahr, Delikt, Herkunftsland 
und Anzahl der Beschuldigten)? 

In wie vielen Fällen kamen es in diesem Zeitraum zu einer Anklage 
durch die Staatsanwaltschaft (Bitte um Aufschlüsselung nach Jahr, 
Delikt, Herkunftsland und Anzahl der Angeklagten)? 

In wie vielen Fällen wurden in diesem Zeitraum geduldete in Speyer 
residierende Ausländer wegen einer Straftat verurteilt (Bitte um 
Aufschlüsselung nach Jahr, Delikt, Herkunftsland und Anzahl der 
Verurteilten)?In wie vielen Fällen führte die Verurteilung eines 
geduldeten Ausländers zur Abschiebung durch die Ausländerbehörde?" 

 

Mit freudlichen Grüßen  

Benjamin Haupt 

AfD Fraktionsvorsitzender 


